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EN LA CIUDAD DE IXTACZOQUITLÁN, ESTADO DE VERACRUZ, LLAVE; SIENDO LAS 10:00 HORAS DEL DÍA 26 DE OCTUBRE DEL AÑO 
DOS MIL VEINTIUNO, SE REÚNEN DE MANERA VIRTUAL MEDIANTE LA PLATAFORMA ZOOM, LOS INTEGRANTES DEL H. CONSEJO 
TÉCNICO DE LA MISMA, REPRESENTADOS POR LA C. DRA. MÓNICA KARINA GONZÁLEZ ROSAS COMO DIRECTORA, MTRA. BEATRIZ 
GOYTIA ACEVEDO COMO SECRETARIA DE FACULTAD; MTRO. FRANCISCO RAFAEL GARCÍA MONTERROSAS, DRA. GRACIA AÍDA 
HERRERA GONZÁLEZ Y EL DR. LUCIO SALDAÑA PORRAS, COMO CATEDRÁTICOS DESIGNADOS POR LA JUNTA ACADÉMICA; DRA. 
MARÍA ENRIQUETA CABALLERO GUILLAUMÍN COMO CONSEJERA MAESTRA; VÍCTOR AUDIAS NIETO MORALES, REPRESENTANTE 
ALUMNO DEL P.E. DE CONTADURÍA; EMILY SDREY MUÑOZ GASGA, REPRESENTANTE ALUMNO DEL P.E. SISTEMAS 
COMPUTACIONALES ADMINISTRATIVOS; BRENDA MACÍAS ZÚÑIGA, REPRESENTANTE ALUMNO DEL P.E. DE GESTIÓN Y DIRECCIÓN 
DE NEGOCIOS; IRAIS AGUIRRE VALENTE REPRESENTANTE ALUMNO DEL P.E. INGENIERÍA DE SOFTWARE; MARÍA FERNANDA 
SANSORES QUINTANA DEL P.E. TECNOLOGÍAS DE INFORMACIÓN EN LAS ORGANIZACIONES; Y DAVID GARCÍA LÓPEZ COMO 
CONSEJERO ALUMNO. PARA SESIONAR BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: 1.- LISTA DE ASISTENCIA, 2.- LECTURA DEL ACTA DE 
LA SESIÓN ANTERIOR, 3.- REPORTE DE AÑO SABÁTICO DE LA DRA. LAURA VERÓNICA HERRERA FRANCO Y LA MTRA. CLAUDIA 
GARCÍA SANTOS. 4.-ASUNTOS GENERALES. ------------------------------------------- 
TERCER PUNTO. - EL H. CONSEJO RECIBE LA PRESENTACIÓN DEL REPORTE FINAL DE LA DRA. LAURA VERÓNICA HERRERA FRANCO 
Y LA MTRA. CLAUDIA GARCÍA SANTOS POR EL AÑO SABÁTICO DURANTE EL PERIODO COMPRENDIDO DEL 14 DE SEPTIEMBRE DE 
2020 AL 13 DE SEPTIEMBRE DE 2021.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

DOCENTE REPORTE 
DRA. LAURA VERÓNICA HERRERA FRANCO A) DIRIGIÓ UN TRABAJO RECEPCIONAL BAJO LA MODALIDAD DE MONOGRAFÍA 

RELACIONADO CON EL TEMA FINTECH 
B) CONSIDERACIÓN DE UN ESQUEMA PARA DESARROLLAR REUNIONES 

ESPECIALIZADAS CON LOS MIEMBROS DE LA ACADEMIA DE FINANZAS Y 
PODER PARTICIPAR EN EL FORTALECIMIENTO DE LAS E.E. DE ESTA FACULTAD, 
Y SI CONSIDERAN CONVENIENTE QUE PARTICIPEN OTRAS ACADEMIAS Y/O 
ALUMNOS EN MODALIDAD DE REUNIÓN. 

MTRA. CLAUDIA GARCÍA SANTOS ACTIVIDADES QUE SE DESARROLLARON  
A) SE MODIFICO EL INSTRUMENTO 1 
B) SE DEFINIÓ EL INSTRUMENTO 2 
C) SE DEFINIÓ LA MUESTRA PARA APLICAR INSTRUMENTOS 
D) SE SOLICITARÁ ASESOR PARA REVISIÓN PREVIA A LA APLICACIÓN DE 

INSTRUMENTOS 
CABE MENCIONAR QUE LA MAESTRA NO CONCLUYO SU DOCTORADO DURANTE 
SU AÑO SABÁTICO COMO LO TENIA CONTEMPLADO EN SU CRONOGRAMA 
PRESENTADO CON ANTERIORIDAD A ESTE H. CONSEJO TÉCNICO. 

CUARTO PUNTO. - NO HABIENDO ASUNTOS GENERALES QUE TRATAR, SE DA POR TERMINADA LA REUNIÓN CON LOS ACUERDOS 
ARRIBA SEÑALADOS Y FIRMAN LOS QUE INTERVINIERON PARA DAR FE.  ---------------------------------------------------------------------------- 
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